

私たちのふるさと秋田を次世代へ引き継ぐために

秋田県議会議員 …………… 県議会活動報告 ……………

# 佐藤のぶき

◎県議会  
予算特別副委員長  
産業観光委員

## 消滅可能性都市への対応と移住定住対策について

- 1 脱却した自治体を参考とした新たな施策展開について
- 2 一極集中の是正について
- 3 オール秋田での情報発信について
- 4 移住促進に向けた空き家、空き地の活用について
- 5 更に踏み込んだ移住対策について

## 農林水産業の未来について

- 1 検討会の立ち上げについて
- 2 物価高騰と価格転嫁について

## 再生可能エネルギーと新エネルギーについて

- 1 次世代型太陽光発電について
- 2 風力発電設備の県内生産について
- 3 水素事業について
  - (1)水素社会実現に向けた検討状況について
  - (2)洋上風力を活用した水素製造について

## 全日本スキー技術選手権大会の誘致について

## 県道64号線の拡幅について



一般質問の全ての内容を視聴いただけます



※県道64号線は、東能代の能代工業団地内を通る道路で、大手製材工場の進出もあり通勤時の渋滞が大きな課題となっております。

その解消に向けて道路拡幅を要望しましたが、団地周辺の渋滞状況を確認するための交通量調査を進めつつ、本路線の拡幅の必要性を見極めながら、渋滞対策に取り組んでまいりとの答弁をいただいております。

令和6年2月議会で質問した能代地域の高校再編整備計画について質問しておりましたが、9月2日(月)能代市中央公民館にて、説明会が開催され、参加して参りました。令和16年には、能代山本地域の中学校を卒業する子どもたちが300人を割り込むことになり、現在の3校体制を縮小する方向で検討を進めたいという内容でした。今後、検討委員会による協議が行われることと思いますが、進捗状況を見守りたいと思います。

地域の皆様におかれましても、子どもたちの未来のためにも、より良い教育環境整備ができるよう、この話題に興味を持っていただければと思います。



- ①橋本五郎文庫開設13周年記念行事に参加してきました。
- ②産業観光委員会の県内調査にて秋田内陸線を視察してきました。
- ③八戸市にある畜産飼料原料を扱う東北グレーンターミナルを視察してきました。
- ④視察で八戸市を訪れた際に、昨年の青森県議会議員選挙で初当選した能代工業バスケ部後輩の北向由樹さんを訪問してきました。
- ⑤大潟村の菜の花畑に行ってきました。

秋田県議会議員 佐藤信喜事務所

〒018-2401 山本郡三種町鶴川字大曲53-2  
電話 0185-88-8919 FAX 0185-88-8250  
Eメール info@sato-nobuki.com



Link 県民と自由民主党  
会派をつなぐ

発行／令和6年10月1日  
ご質問、ご意見をお聞かせください。  
編集／秋田県議会自由民主党会派 政務調査会  
〒010-8570 秋田市山王4丁目1番1号[県議会内]

県民と自由民主党  
会派をつなぐ

Link

2024.10 No.45

経済再生～実感をあなたに。～

ごあいさつ

秋田県議会自由民主党会派 会長 柴田 正敏

日頃より、秋田県議会自由民主党会派に対するご理解とご協力いただき、心より感謝申し上げます。秋田県では、秋田の未来を担う人材の確保と育成により、企業の生産性の向上と、新たなビジネスチャンスを生み出す「未来の秋田を支える人への投資」を目指すこととしております。自由民主党会派としても、若い世代の県内定着・回帰と新時代に向けた企業の変革などを促進するとともに、「若者が輝ける秋田」を積極的に取り組んでまいります。

また、近年の自然災害は激甚化及び頻発化しており、防災対策の強化が毎年のように必要不可欠となっております。さらに、ツキノワグマの住宅地などへの出没は日常生活を脅かす非常事態となっております。人身・農作物被害の問題などを踏まえ、県民の皆様の「安全・安心」への対策と強化を進めてまいります。

私たち自由民主党会派は県議会において最大会派となっております。県政運営における責任の重大さを強く受け止め県選出自民党国會議員とともに、県民の皆様の声に耳を傾け、新たな秋田を目指してまいりますので、さらなるご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃から、地域の皆様には、大変お世話になっておりますことを、この場をお借りして、厚くお礼申し上げます。

本年7月、県内において3年連続の大雨災害が発生しております。お亡くなりになられた方々には、心よりお悔やみを申し上げますとともに、被災された皆様には、お見舞いを申しあげます。

さて、本年多くの会議やイベント等が開催されており、県内各地を走り回り、慌ただしく過ごしております。県内外の方々と話をしていると、能代市の洋上風力発電や水素ラボ、大手製材工場の話題が多く聞かれるようになりました。

地元にいると関係者の方々だけが盛り上がっているように感じるかもしれません、能代市を中心に、確実に認知度は高まってきております。

このチャンスを活かし、若い世代の地元定着や観光等による発展に力を入れていかなければならぬと改めて感じております。

人口減少や少子高齢化が進む本県において、労働力不足や物価高騰、賃金向上、雇用の充実、税収確保など、大きな課題が山積している中で、高齢者の皆様や地域を支えていくためにも、若い世代の定着・回帰・移住対策については、最重要課題として、今後も全力で取り組んでまいります。

もちろん、一次産業である農林水産業の振興はじめ、皆さまが安全・安心に生活していく上で重要なインフラ整備、医療、介護、福祉、観光、教育などについても、これまで同様に取り組んでまいりますので、今後とも、力強いご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

秋田県議会議員  
佐藤信喜